
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO' PAULO 

REQUERIMENTO N.°:, 2047 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A 
FALTA DE MEDICAMENTOS NAS UNIDADES BÁSICASDE SAÚDE. 	e 

CONSIDERANDO que este Vereador 1 foi procurado por 
muitos munícipes que reclamam da falta de medicamentos nas unidades 
básicas de saúde. 

CONIDERANDO que muitos desses' munícipes utilizam 
medicamentos de uso continuo e estão precisando arcar com esse custo  do 
próprio bolso. 

CONSIDERANDO que muitos não tem condições de arcar 
com estes gastos e estão coma saúde em risco, Isto Posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja Õficiado ao 
Excelentíssimo, Senhoi Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que.—T 
segue: 

Este impresso foi confeccionado 
com papel 100% reciclado 



S/S., 17 de Outubro de 2016. 

ALDECIR M EIRA DA SI 
(WALDECIR MORELLY) 
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ÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTAD0•DE SÃO PAUL® 

 

1 -. Quais são os motivos da falta de muitos medicamentos nas 
unidades básicas de saúde? 

2 - Quais são os medicamentos em falta nas unidades básicas 
de saúde? 

3 - Existe previsão de quando será normalizado o 
fornecimento de medicamentos nas unidades? 

Este impresso foi confeccionado 
com papes 100% reciclado 


